

RED COMPARTIDA

AYOTZINAPA, 10 AÑOS

stamos a un mes de que se cumplan 10 años de la masacre de Ayotzinapa y hasta ahota la verdad histórica presentada por el entonces Jesús Murillo Karam se mantiene, prácticamente sin cambios. El gobierno de Andrés Manuel López Obrador intentó crear una nueva narrativa y usando los mismos elementos disponibles en el 2014 trabajaron en ello, la misma Comisión para la Verdad y Acceso a la Justicia, en el caso Ayotzinapa, liderada por el entonces subsecretario de Gobernación, Alejandro Encinas, incluso hizo una comparación de estas investigaciones.

La PGR dijo en el 2014 que los estudiantes iban a boicotear el informe de labores del DIF municipal y Encinas sostiene que iban a la CDMX a participar en la marcha conmemorativa del 2 de octubre, hasta hoy no hay registro de esa intención. La PGR dijo que Guerreros Unidos incineraron a los normalistas en el basurero de Cocula confundidos con sus rivales Los Rojos; la comisión dice que el clima, el terreno y la vegetación, lo habrían impedido. La PGR insiste en responsabilizar a las autoridades locales vinculadas con Guerreros Unidos; Encinas y compañía dicen que participaron autoridades federales, estatales y elementos del 27 y el 41 Batallones de Infantería y metió a la cárcel al general José Rodriguez Pérez que hoy está llevando su proceso en libertad luego de que el 9 de julio un juez le cambió la medida procesal después de estar dos años preso y la acusación fue delincuencia organizada, no homicidio o desaparición forzada.

asta donde hoy se sabe, el general, ya en retiro. losé Rodríguez.

Pérez, está en vías de ser declarado no culpable, porque además, a él acudieron, en primera instancia, los padres de los 43 para buscar a los normalistas y lesús Murillo Karam está a la espera de la audiencia donde será acusado de desaparición forzada, tortura y contra la administración de la justicia. Además se le pretende imputar un caso de tortura contra Felipe Rodríguez, El Cepillo, un presunto integrante de Guerreros Unidos y que al parecer ahora es testigo protegido. Hoy Alejandro Encinas será el próximo titular de la nueva Secretaría de Planeación y Ordenamiento Territorial y ya está hablando de planes para construir nuevas líneas del metro de la CDMX y una policía metropolitana para frenar la ola de violencia en el Estado de México ¿Y los 43?

laudia Sheinbaum va a la reunión plenaria con diputados de Morena.

Nos comentan que la presidenta electa va a pedir que se dé salida al

Plan C a todo vapor, y se vea el tema del presupuesto lo antes posible,
quien quiere ser iluminado por todos los reflectores, es Ricardo Monreal, quien va a pedir de favor se afiance su posición de coordinador
parlamentario. El problema que se ve. es que nos dicen, pocos quieren a Monreal
como líder de la bancada, ya que muchos de los hoy diputados, son lópezobradoristas y no olvidan sus escaramuzas en el senado, donde contravino en varias
cosas al presidente. Con razón le urge llamar la atención de Sheinbaum.

ste lunes la presidenta electa hará un nuevo intento por oficializar el nombramiento del académico Víctor Rodríguez Padilla en la dirección general de Pemex, un anuncio que se ha venido retrasando por el delicado entorno de los mercados financieros, con inversionistas y bancos internacionales reclamando la mayoría calificada de Morena

	:	:		÷	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
					@LA PRENSA	2	24 /09 /2024	OBINIJÁNI
	÷	÷				2	26/08/2024	OPINIÓN

en el Congreso y la elección de jueces y magistrados por elección popular. Para la designación de Rodriguez Padilla en la petrolera del Estado, Sheinbaum ya ha cruzado la aduana más complicada, pues convenció ya de la salida de Octavio Romero Oropeza a Andrés Manuel López Obrador; el problema es que el todavia mandatario del país sigue exigiendo una posición para su eterno colaborador tabasqueño, por lo que es muy probable que se le encuentre un espacio en el Infonavit. En el papel, otro muy mal mensaje para los mercados.

on el regreso a clases, la Ciudad de México se encuentra en alerta máxima, puesto que hay varios focos amarillos encendidos. No solo el tráfico vehicular se verá desbordado, sino también el Sistema de Transporte Colectivo Metro que, según nos cuentan, nadie quiere una sola falla. Y es que resulta que en las últimas semanas se han presentado problemas que en horas pico afectan a miles de capitalinos y ahora, con el regreso a clases, podría ser peor. Todo el gabinete del Gobierno de la Ciudad, estará atento desde la primera hora de este lunes, pero por lo que nos confían, solo será como espectadores ya que hay poco que se pueda hacer ante la falta de planeación que hubo para el retorno a las aulas.

PD: Vaya espaldarazo que se llevó Rubén Rocha de parte de AMLO y el la presidenta electa. Ni en campaña le fue tan bien al gobernador de Sinaloa